

Erster Bewerb im Bezirk Gänserndorf

Am 28.5.2016 fand der erste Bewerb im Bezirk Gänserndorf im Abschnitt Groß-Enzersdorf in Markgrafneusiedl statt. Eichhorn war mit 2 Gruppen dabei und konnte allerdings an die guten Leistungen bei den ersten Bewerbungen nicht anschließen.

Eichhorn 1 hatte in Bronze eine schwache Zeit (38,30) und auch noch 20 Fehlerpunkte dazu. Das reichte nur für den 6. Platz. In Silber eine ganz gute Zeit (36,07) aber auch hier mit einem Fünfer nicht fehlerfrei. Platz 2.

Eichhorn 3 kam in Bronze auch nicht über 37,36 hinaus, das allerdings fehlerfrei und damit kamen sie auf den 1. Platz. In Silber auch eine gute Zeit (38,33) aber diesmal mit 20 Fehlerpunkten. Trotzdem reichte es für Platz 1.



